

### 第39回太子堂こどもマラソン大会

青少年太子堂地区委員会会長

太子堂こどもマラソン大会実行委員会

山崎 和則

2月11日の日曜日に、前の週の大雪の影響もなく、当日は晴天のもと絶好のマラソン日和となりました。



太子堂小学校、中里小学校を中心とした太子堂地区に在住の小学生267名(エントリー320名)の参加のもと、こどもたちは普段の練習の成果を十二分に発揮して参加者全員が完走しました。インフルエンザの影響で当日の参加者はエントリーから若干減少しましたが、保護者の声出し応援や、観察員の皆様が出してこどもたちを励ます様子はこのマラソン大会が地域の皆様一人一人の力があつてこそ開催できたことと感謝いたします。



開催にあたっては、事前の準備から当日の会場設営、マラソンコース周辺警備など、太子堂地区連合町会、地元のお店街、世田谷消防団第二分団、日赤太子堂分団、実行委員会を構成する地区委員、小学校PTA、中学校PTA、こどもたちの伴走や会場整理などで活躍した太子堂中学校生徒、まちづくりセンターを中心とした区職員をはじめ総勢262名の方のご協力のもと開催できたことを大変ありがたく思っております。

青少年地区委員会は、地域のこどもたちの健全育成を目的として、地域と触れ合う機会を作り、こどもたちが成長したら地域のために貢献して頂けるように、これからも活動してまいります。



### 地域交流ラボ

### 昭和女子大学

私たちは2月12日に駒沢大学種月ホールにて開催された、世田谷地域「地域交流ラボ」成果報告会に参加しました。一年間の活動の集大成として活動の様子や結果、今後の展望などを各大学・チームごとに発表しました。会場には学生と教員のほか、世田谷地域各地区の町会関係者の方々や地域振興課・まちづくりセンター等の行政職員が参加し、また有線ケーブルテレビジェイコム取材もあり想像よりも大規模なもので驚きと緊張がありました。

報告会が行われる中では同じテーブルに座った池尻・太子堂地区の町会関係者の皆様と世間話や私たちの活動に関する話、他大学の発表に関する意見交換などをして交流が生まれました。私たちが発表を終えるとあたたかいねぎらいの言葉をかけて下さり、とても嬉しかったです。他大学のチームは私たちとは異なり、ゼミナールの研究の一環として参加している場合が多く、発表内容はもちろん明確なテーマ設定や研究の仕方など大変勉強になりました。

私たち昭和女子大学の学生は、池尻・太子堂地区で活動させていただきました。昨年の7月、8月は「池尻五町会連合納涼盆踊り大会」の見学、「池尻地区車座集会」への参加、昭和女子大学の職員比嘉さんに土地の特徴や防災事情についてお話を伺いながら大学の周辺である太子堂の街歩きを行いました。9月には池尻小学校で開催された防災訓練や「太子堂地区車座集会」に参加させていただきました。今年になってからは、「太子堂地区防災塾」に参加し、災害に備えるためには何が必要かどのくらい準備しておくかといったことについて講義を受けたり、地域の方々から防災への取り組みについてのお話を伺ったりしたこと、緊急時のために備えておくことの重要性が学べました。

活動の中で、実際にまちを歩いてみたりイベントに参加をしたりと地域の方々や地域と直接関わったことで、行事に参加する人々の年齢層や人数についてなどの地域の課題を知ることができました。今回学んだことを活かして、どうしたらその課題の解決を目指すかということも考えていきます。

### 【行事報告】

- 11月23日(祝木) 古着古布回収(太子堂各地区)
- 1月15日(月) 胃がん大腸がん検診(ふれあい広場)
- 2月11日(日) 太子堂こどもマラソン大会(太子堂小学校)

### 【行事予定】

- 3月18日(月) 三宿中学校夜間学級卒業式・4月8日(月)入学式
- 3月19日(火) 区立中学校卒業式・4月9日(火)入学式
- 3月25日(月) 区立小学校卒業式・4月8日(月)入学式
- 6月9日(日) 古着古布回収(太子堂各地区)
- 6月15日(土) 太子堂地区合同防災訓練(太子堂小学校)
- 7月6日(土) 太子堂ふれあいボウリング大会(オークラボウル)
- 7月7日(日) 東京都知事選挙

